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Cirò Marina. Il 5% dei ricavi per migliorare la struttura

I vini Senatore in aiuto

del centro Alikia

Cirò Marina. Ferrara: «Colpa della scelta preconfezionata del Pd per Parrilla»

La sinistra corre da sola
Prc e Pdci presenteranno una lista autonoma alle comunali

di PATRIZIA SICILIANI

CIRÒ MARINA- La domanda, che
circola da giorni, è: come si schiere-
rà Rifondazione Comunista alle ele-
zioni amministrative? Ieri, France-
sco Ferrara, dirigente regionale del
partito e consigliere comunale di
minoranza, ha chiarito cheil Prc sta
pensando di correre in una lista au-
tonoma, insieme al Pdci, con cui or-
mai sono un tutt’uno, e ai rappresen-
tanti del mondo associativo. L’espo -
nente rifondarolo ha addebitato la
“spaccatura” del centrosinistra al
Pd, che è entrato nella maggioran-
za, malgrado l’accordo siglato nel
2006 con il Prc e con l’Idv. All’epoca, i
tre partiti, Ds- Prc-Idv, formarono
una lista con candidato sindaco, An-
tonio Gallello (Ds-Pd), che è rimasto
all’opposizione, così come il Prc.
Consigliere Ferrara, perché il
Prc non intende accomodarsi al
tavolo del centrosinistra?

«A livello nazionale, regionale e
provinciale, le indicazioni politiche
sono ovvie. Adesso, più che mai, c’è
l’esigenza di riaffermare i veri valori
della sinistra per superare anche la
crisi economica e sociale. A livello lo-
cale, però, mentre il mio partito ha
agito con lealtà ecorrettezza, gli uo-
mini del Pd hanno tradito il manda-
to elettorale ed hanno perso una
grandissima occasione per creare
una forzapolitica sana.Quale credi-
bilità può avere oggi il Pd, così conce-
pito?».

Si riferisce all’ingresso dei de-

progettualità che esistevano. Sono
anni che prepara un piano struttu-
rale, di cui la cittadina ha stretta ne-
cessità, e non riesce a partorirlo.
Perché?»

Come mailei hacriticato spesso
i giovani consiglieri?

“La maggioranza conta un sacco
di giovani, però io mi chiedo qual è
stata la loro crescita politica, se, og-
gi, condividono la costruzione di
una nuova lista, sempre in base al
criterio numerico”.

Non ci sono margini per una ri-
cucitura con il Pd?

«Non è possibile per un partito, co-
me il Prc- Pdci, che lotta per un risve-
glio culturale, politico ed economi-
co. C’è una forte resistenza della base
per una collocazione pre-confezio-
nata». Da sinistra: Francesco Ferrara e Nicodemo Parrilla

Cirò Marina. L’obelisco nella villetta di via Roma

Oggi l’inaugurazione
del monumento al carabiniere

Cirò. Iniziativa promossa dalla Misericordia locale

“Scrivi a Babbo Natale”

al via la seconda edizione

La Villa comunale di via Roma

Melissa

Interventi

del Comune

contr o

l’er osione

di TIZIANA SELVAGGI

MELISSA- Che il litorale di Torre
Melissa nonsia incondizioni otti-
mali è sotto gli occhi di tutti. Di-
verse le iniziative che sono state
messe in atto per ripristinare la
spiaggia erosa e per riparare i
danni causati dalle mareggiate;
non tutte queste iniziative hanno
però avuto un esito favorevole.
Ma l’amministrazione non ab-
bandona il problema, anzi lavora
per cercare il rimedio più adatto
ed offrire così agli ospiti estivi
una bella spiaggia e un mare pu-
lito, ed è in quest’ottica che nelle
prossime settimane sarà appron-
tato un tavolo tecnico in occasio-
ne del quale interverrà l’ingegne -
re Ferdinando Pantano per pre-
sentare un nuovo tipo di frangi-
flutti.

Si tratta di un sistema innovati-
vo che potrebbe sia arginare il fe-
nomeno dell’erosione che favori-
re il riformarsi della spiaggia,
consiste, grosso modo, nel posi-
zionare ad una certa distanza dal-
la costa, ed in linea con questa, dei
tubi. Queste strutture, che rien-
trano in quelle soluzioni definite
geosintetiche, sono già state spe-
rimentate sul litorale di Alassio
in Liguria e hanno la prerogativa
di offrire un ridotto impatto con
l’ecosistema in cui sono immesse.

L’amministrazione si prepara a
valutare con attenzione la relazio-
ne dell’ingegnere e stabilire poi se

Cirò Marina. Il consigliere scrive a Scopelliti e ai rappresentanti regionali

Lucà: «Il piano scolastico è una beffa»
CIRÒ MARINA- Assente all’ultimo Consiglio pro-
vinciale, “per impegni personali improrogabili”, il
capogruppo della CdD, Salvatore Lucà, ha scritto
una lettera aperta al governatore Scopelliti, alla vice
Stasi, ai consiglieri regionali, Serra, Dattolo, De Ma-
si, Pacenza, Pugliano, Sulla, per perorare “quanto -
meno” il ripristino del piano di dimensionamento
presentato dall’assessore provinciale al ramo, Ma-
rino, e un input per l’ultimazione del Polo scolastico.
Premettendo che“l’assessore Marinoaveva presen-

“purtroppo, in Consiglio, un consigliere di maggio-
ranza ha presentato un improvvido emendamento,
poi, sorprendentemente, votato dalla maggioranza
stessa, pur tra mille difficoltà”. Lo scrivente ha evi-
denziato che quanto previsto dall’emendamento è
incontrastocon le lineeguidaregionale erischiadi
far perdere l’autonomia all’Iis Gangale. Pertanto,
Lucà ha avvertito: “non vorremmo che si consumas-
se ai danni di Cirò Marinauna vera beffa, dopo aver
dato un contributo determinante, con la propria po-

CrotoneProvincia

CIRÒ MARINA- Oggi, dalle
10,30 in poi, è in program-
ma l’inaugurazione del mo-
numento “Al Carabiniere”,
l’obelisco che domina la vil-
letta comunale di via Roma.
L’evento nasce sotto l’egida
del Comune, della Legione
Carabinieri Calabria e della
sezione dell’Associazione
nazionale Carabinieri. La
scaletta prevede: alle 10,30
l’arrivo delle autorità, alle
11 l’inaugurazione del mo-
numento, alle12 ilrinfresco
presso la sala consiliare. Me-
si addietro, la sezione
dell’Anc ha proposto l’idea
progettuale alla Giunta Par-
rilla, che l’ha accolta. Il pro-
getto è stato redatto dall’ar -
chitetto Aloisio, i lavori sono
stati eseguiti dalla sas “Alfa
costruzioni”. L’associazione

“Indipendentemente” par -
teciperà alla cerimonia per
rendere «omaggio all’Arma
Benemerita, a testimonian-
za di quanto l’operato dei Ca-
rabinieri sia indispensabile
alla costruzione di una so-
cietà civile sana».

p. s.

CIRÒ MARINA- Il vino bian-
co Alikia “aiuta” l’omonimo
Centro polivalente. Martedì
15 dicembre, alle ore 17, sa-
rà presentato ufficialmente
il progetto “Alikia” presso
l’aziendaSenatore Vini,alla
presenza dell’assessore re-
gionale all’agricoltura, Mi-
chele Trematerra, autorità
civili e militari, associazioni
del territorio.

Il progetto “Alikia”è nato
da un accordo tra l’azienda
Senatore e la giunta Parril-
la, finalizzato alla costitu-
zione di un fondo monetario
per attività socio-culturali,
nonché per il miglioramen-
to della struttura, in cui ha
sede il Centro polivalente,
che si chiama “Alikia”, come
il vinobianco prodottodalla
Senatore Vini.

In pratica, sottoscrivendo
laconvenzione, approvatail
17marzo scorsodallaGiun-
ta comunale, tra le altre co-
se, la Senatore Vini si è impe-
gnata a versare al Comune il
5% dei ricavi netti annui del-
la vendita del vino “Alikia”.

I ricavi sono destinati
all’omonimo Centro poliva-
lente.

I titolari dell’azienda con-
segneranno il primo asse-
gno nelle mani del sindaco
Parrilla, unitamente ad una
pergamena a suggello
dell’intesa, durante la ceri-
monia, in programma mar-
tedì 15 dicembre.

Il messaggio è: il vino sta
al terroir, come un’iniziati -
va imprenditoriale sta al
proprio tessuto sociale.

p. s.

di GIUSEPPE DE FINE

CIRÒ- Al via l’8 dicembre la
seconda edizione di “Scrivi
a Babbo Natale”organizza -
to dalla Misericordia di Ci-
rò. «Con penna, fogli e fan-
tasia tanti bambini hanno
scritto e consegnato la let-
terina non a “chicchessia” -
scrive in una nota il gover-
natore Antonio Russo - ma
a quel omone indistinta-
mente a grandi e piccini,
ha portato dei pensierini.
Sono state tante le richieste
dei piccoli fanciulli, le più
ovvie, dal nuovo giocattolo
all'ultimo grido a quelli più
classici, e tutte accompa-
gnate da frasi dolci e pieni
di amore che più di un bam-
bino nessuno può regala-
re. Quest'anno - prosegue

la nota - ciò che ha vera-
mente colpito dalle parole
scritte dai piccoli è stata la
loro sensibilità verso le
proprie famiglie, perchè
non solo è stato richiesto
un giocattolo ma soprat-
tutto tanto amore e felicità.
Sonotempi durichemetto-
no a dura prova le famiglie,
con stipendi sempre più
miseri, ci si accosta que-
st'anno ad un Natale senza
regali, e di questo i bambini
ne sono consapevoli». La
Misericordia vista la situa-
zione difficile per le tante
famiglie ha voluto dare un
contributo per condivide-
re, aiutare e sostenere il
pensiero positivo lanciato
l'anno scorso: Basta poco
per far sorridere un bambi-
no.
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